

Ouébec, le 10 août 2015

Monsieur Stephen Harper Premier Ministre du Canada Chambre des communes Ottawa (Ontario) K1A 0A6

P.S.I. INCOMING POST	
ISSUED TO RP BY	AM
2 4 AOUT 2015	
ANSWERED BY:	
FILE:	

Objet : Convention interaméricaine contre le racisme, la discrimination raciale et les formes connexes d'intolérance (A-68) et la Convention interaméricaine contre toutes les formes de discrimination et d'intolérance (A-69)

Monsieur le Premier Ministre,

Lors de la quarante-troisième session ordinaire de l'Organisation des États Américains (OEA) qui a eu lieu en juin 2013, les deux conventions citées en rubrique furent adoptées et doivent maintenant être ratifiées par les États membres. Or, à ce jour, le Canada n'a pas ratifié ces conventions, ce que le Syndicat de la fonction publique et parapublique du Québec (SFPQ) déplore grandement.

En tant qu'organisation qui représente des travailleuses et des travailleurs de différents groupes ethniques, de diverses orientations sexuelles et de différentes appartenances religieuses, nous endossons totalement ces deux conventions qui constituent un écho international de l'esprit même de la Charte canadienne des droits et libertés.

Puisque le SFPQ agit comme un groupe de pression sociale et politique sans appartenance politique, chargé de promouvoir un projet de société axé sur la démocratie, le développement durable, le partage, l'équité, la solidarité et le progrès de la société, nous ne pouvons qu'insister sur l'importance que notre pays demeure un chef de file en matière de développement et de respect des droits de la personne et, en ce sens, la ratification de ces deux conventions est incontournable pour le Canada : nous devons donner l'exemple.

Nous nous questionnons également sur les raisons pour lesquelles le Canada n'a pas encore ratifié ces deux conventions : est-ce un refus du principe même de ces deux conventions?

Le SFPQ désire donc connaître les motifs de la non-ratification de ces accords par le Canada et vous indique que nous sommes totalement d'accord avec leur contenu.

Par conséquent, nous vous encourageons fortement à les ratifier.

Nous vous prions de recevoir, Monsieur le Premier Ministre, nos salutations distinguées.

La présidente générale,

Lucie Martineau

c. c. M<sup>me</sup> Rosa Pavanelli, secrétaire générale, Internationale des Services Publics

SYNDICAT DE LA FONCTION PUBLIQUE ET PARAPUBLIQUE DU QUÉBEC